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6/14(金)～6/16(日)に、第 24 回自治労青年女性中央大交流集会(通称:中央交)が開催されました。職場で中央交という言葉

を耳にしたことがある人もいるのではないでしょうか。山梨県の山中湖畔が会場で、日中と夜間の寒暖差が激しく、体調管

理に気を配りながらの参加となりました。参加された皆さん本当にお疲れ様でした。1000 人を超える仲間が結集し、各職

場が抱える問題点や課題について議論が交わされました。今回の取り組みで得た「気づき」を職場で共有し、全員でこれか

らの仕事に活かして行きましょう(`･ω･´) 
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分散会で使用する参加者事前アンケートは記入する箇所が多く、準備だけでもかなりの時間が必要でした。皆さん忙しい時

間の合間を縫っての作業だったと思います、お疲れ様でした。他支部の仲間をはじめ、他単組の仲間もいたグループもあり

ました。各グループに座長がおり、それぞれ“色”があったと思います。皆さんはどんな分散会になりましたか？ 

 

様々な意見が出ましたが、特に賃金の低さに不安を感じている仲間は多く、分散会の中でのメインテーマになりました。 

また、職場によって使っている道具が異なる、地域手当にも差があるなど、職場によって様々なことが違っていることに気

づけたのではないでしょうか。分散会に初めて参加する人が多かったですが、それを感じさせない議論が交わせていたと思

います。今回の分散会で得た経験は、自分の中だけに留めず、多くの人に伝えてあげてください！ 

 

最終日の分散会報告では、職場のサービス残業の常態化や、休みが取れずに仕事を持ち帰っている現状などが報告されてい

ました。他の自治体職場の環境や、他業種の賃金や休暇制度などにも目を向け、もっと知っていく必要があると感じていま

す。それらを知るきっかけになる分散会は、とても重要な意味があると思いました。 

 

 

 

#分散会 

#折り鶴難しい 
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参加された皆さん 2 泊 3 日の取り組みお疲れ様でした。中央交には初めて参加する仲間が多く、私もそのうちの一人でした。

コロナの勢いが弱まり数年ぶりに制限がない状態で開催され、事前学習会や結団式など、当日だけに収まらない活動となり

ました。集会中の決まり事も多く不便の方が多かったとは思いますが、皆さんの協力のおかげで大きな事故等はなく無事に

帰って来ることができました。集会の中で講演を受けましたが、どれも貴重でとても勉強になりました。普段の生活では聞

く機会がなく、メディアから得られる情報だけを鵜呑みにすることは気を付けようと思いました…。 

 

初日は会場についたのがお昼過ぎということもあり、日差しが強く照り付ける状況で芝生の上にブルーシート１枚で集会に

臨み、非常に過酷でした。日傘や小さめのクッションなんかがあれば良かったですね(;´д｀) 

日が暮れて暗くなってくると近くで花火が打ちあがるという嬉しいハプニングがあり、会場は大盛り上がりでした。(笑) 

 

最終日は天気が悪く、急遽体育館での集会となりました。終了も１時間早まり、岸まきこさんの挨拶もネットになるなどい

くつか変更がありました。限られた時間での集会となり詰まったスケジュールでしたが、滞りなく進行しました。 

帰りにバスに乗り込む前、コテージの近くに野生の鹿がいたのですが皆さんは気づきましたか…？ 

 

#中央大交流集会 

#東京清掃青年部 

#富士山 

#山中湖 
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